

TEL QUEL

La circulaire de la honte

Le Collectif du 31 mai - mouvement militant pour l'annulation de la circulaire Guéant - vient de sortir une campagne virale pour soutenir ses revendications. Cette fois, le mouvement a adopté un ton ironique avec l'accroche "*Après le plombier polonais, l'étudiant marocain*". L'opération consiste en la diffusion de clichés d'étudiants menacés d'expulsion, accompagnés de citations exprimant tout le bien qu'ils pensent de cette circulaire défendue par le ministre de l'Intérieur français. ■